Exposition du 28 juillet au 27 août

Lavoix Sancerroid
26/7/12

La cire d'abeille, source de créativité

Une exposition à base de cire d'abeille est à découvrir jusqu'au 27 août. A la découverte d'un art original.

Une exposition originale à la cire d'abeille! L'artiste Maï Ver Eecke présente ses œuvres du 28 juillet 27 août, lors de l'exposition « Du mouvement vers l'horizon ». Celle-ci se tiendra au Château des Stuarts, à Aubigny-sur-Nère. Son vernissage a lieu samedi 28 juillet, à 11 h 30 : l'occasion de découvrir une artiste atypi-



L'une des œuvres de Maï Ver Eecke, artiste belge.

que et son travail original, à base de cire d'abeille.

Née en 1947 à Sint-Niklaas (Belgique), Maï Ver Eecke a vécu en Belgique jusqu'en 1968, puis est partie vivre aux Pays Bas. Après une carrière commerciale dans l'industrie graphique, elle attaque en 2001 des cours d'arts abstraits à l'Académie Artibus à Utrecht (Pays-Bas). C'est en 2009 qu'elle découvre la cire d'abeille.

L'aspect technique fondamental de ce type de peinture est qu'il faut toujours fusionner chaque couche de peinture avec la couche inférieure de manière à ce que, lorsque le tableau est terminé, on n'ait affaire qu'à une seule couche de peinture. Cette technique est très peu pratiquée, rebutante pour certains, elle n'en reste pas moins d'une rare beauté, relative entre autres à de très beaux effets de transparence.

Un clic. art-mv.com